
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
   
 
                          
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 

品川区東大井 4-13-11-304 〒140-0011  
TEL:03-5461-8757 FAX:03-5461-8763 
E-mail：takahashi-shinji@spa.nifty.com 
ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ：品川区 高橋しんじ   検索 
☆過去の『区政報告』が HP でご覧になれます。 
☆『区政報告』への感想をぜひお寄せ下さい。 
☆『区政報告』をお店の片隅に置かせて下さい。 
 

高 事 橋しんじ 務所 

 

 

☆☆品川区イズ 675☆☆ 
◇ヤングケアラー、アンケート調査◇ 

 品川区子ども未来部子ども家庭支援センタ
ーでは、今年 9 月、小学４～6 年、中学生、
高校生相当年齢にｱﾝｹｰﾄ調査を実施しまし
た。「あなたが家族のお世話をしている場合
に、あったらいいなと思うこと」という設問
（自由記述）もありました。次のうち小学生
の回答を選んで下さい。   ◎難易度☆☆☆☆ 
①自動で食器洗いをしてくれる道具が欲しい 
②通訳をうまくできること 
③誰かに気づいてもらいたい 
④困っているところを見て見ぬふりしないで 
⑤学校のオンライン授業 
⑥一人暮らしを数日でもしてみたい 
 
 

 

※毎週、区政や区内の出来事についてご報告しています 

 

品川区議会議員 
 無所属 
高橋 しんじ 
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2023 年 5522 票のご支持を頂き、 
現在５期目。若草幼稚園、品川区立鈴ヶ森
小・中学校、早実高、早大（政経学部政治
学科 専攻は地方行政）・同大学院博士課
程。東大研究員、塾などを経て、教師（早
実高、都立日比谷高・青山高・大森高）。
軟式野球ルーキーズ監督。2007 年初当選
2541 票、2011 年 5232 票。2015 年
5551 票。2019 年 6205 票（史上最多）。
『議員力検定１級』合格。 
☆初心を忘れずにガンバります！  

 
 
しがらみのない無所属 

令和 4年度決算特別委員会 質疑⑥ 
私の質問（一部です） 

 
 

 

 

最終回の今号は、決算特別委員会（令和４
年度歳入・歳出）審議のうち、 

私の質問の一部をご報告します。 
Ｑ：私の質問          A：区の答弁  
◎令和４年度決算額 ☆私のコメント  

歳出：区民１人当たり 約４７万円 

 
Q：《教育について》 

①都立高校の来年度入試で男女 
別定員が撤廃される。試算では男子 
が 600 人入りにくくなるという。影 
響と中学校の進路指導の対応は。 

②区立学校で性教育の講演をする場合に東
京都の補助金で医師などに依頼できるが
活用しているか。 

③来年度に宮前小学校（戸越 4 丁目）に自閉
症・情緒障害特別支援学級が開設される。
学区外から登校する際に保護者の送迎が
必要と聞く。他区では、一人でも良い、また
は送迎ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱを紹介する等しているが。 

④「メールけいしちょう」の不審者情報を「ﾋﾔﾘ 
ﾊｯﾄ地図」（注：区 HP にあります）のように
学区域で起きている事例を地図上に整理し
て保護者や児童に伝えてはどうか。 
注 ﾋﾔﾘﾊｯﾄ地図＝交通事故危険箇所地 

図。区内道路の交通事故発生場所と、
交通上の危険と思われる地点が記され
た地図。各学校に掲示されている。 

Q：《保育園補助金、不正受給》 
 保育園を運営する株式会社コスモズによ 
る補助金過大受給についてマスコミ報道が 
あった。品川区でも２園（しなおおコスモ保 
育園、とごきしゅコスモ保育園）運営してい 
る。どのようにチェックしているか。 

A：１つ疑義が生じているということ
で、現在、書類を精査している途中であ
る。もし不正等があったら返還請求等を
行うつもりである。 
☆コスモズ社は、補助金不正受給で 5 
自治体へ約 8 千万円を返還しました。 

高橋しんじプロフィール  

A：①都立高校は男女枠があった 
ため女子が入りにくかったが、そう 

いうことがなくなるので公平性は保たれ
る。丁寧に説明と進路指導をする。 
②補助金活用例はない。教育委員会で把
握して学校のニーズに応えていく。 
③原則、保護者の送迎。ただ、保護者も
様々な事情があるので区の支援、連携も
考えていく。 
④学区内で不審者情報があった時は、各

学校から全校に周知している。 
☆④警視庁からのﾒｰﾙ（発生場所）を地図上
に記すとわかりやすいです。検討を！ 
 

mailto:takahashi-shinji@spa.nifty.com
https://www.silhouette-illust.com/illust/40729
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発行者 高橋慎司 

〒140-8715 品川区広町 2－1－36 ４階 

Tel ０３-５７４２－６８６4 

☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！ 
☆ご希望の方に『区政報告』をお届け 
いたします(送料は当方で負担します) 
 
 
 
 
 

月・水 ＪＲ大井町駅前 
火 京急青物横丁駅前 
木 ＪＲ大森駅前  
金 京急立会川駅前 
☆各 7:00-9:30 頃 

◎『区政報告』をお配りしています。 
◎議会等の事情で変更する場合があります。 
◎見かけたらお気軽にお声をおかけ下さい。 

朝、駅前にいます！ 

政報告 
 

区 
 

№675 2023年 12月 

Q：《品川区職員の病気休職》 
  ①５年前は、病気休職が４５名、 
令和３年度７５名。４年度は何名か。 

②大田区は、病気休職者のうち、 
ﾒﾝﾀﾙ不全者は、概ね６～７割。 
品川区ではどうか。 

③29 年度からのﾒﾝﾀﾙ不全者の中でﾊﾟﾜﾊﾗが
原因で休職せざるを得なかった職員数は。 

 
A：①令和４年度については約９０名。 

②手元に過去のデータ がないが、病気休 
職者のうち、大体７割程度が精神疾患 に 
よる病気休職者となっている。 
③パワハラを理由とする休職というの

は、今のところない。 
☆区民の方から、パワハラで意欲 
ある区の職員や若い管理職が 
休職や退職したことがあるとい 
うお話を伺ったことがあります。 
今年 8月には部長級の職員が 
ﾊﾟﾜﾊﾗにより、懲戒処分を受け 
ました。ﾊﾟﾜﾊﾗによる休職がないという答
弁ですが職場のパワハラ防止への具体的
対応策を求めます。 

↗ように JR への働きかけをお願いした。
どうなったか。また、無人化後の課題は。 

③JR 大井町駅中央東口のｴﾚﾍﾞｰﾀｰ設置。設
置が無理ならﾔﾏﾀﾞ電機始業前にﾃﾞｼﾞﾀﾙ館
内のｴﾚﾍﾞｰﾀｰ活用を、と提案した。答弁
は「企業との協議を進めたい」だった。ど

のような協議をして、どのような進展があ
ったのか。 
 
A：①花海道は通過する自転車が多く 
区に苦情がたくさん来ている。鮫洲 
入江広場から新浜川公園のﾙｰﾄは広い 

入口にしているがその他は車椅子、ﾍﾞ 
ﾋﾞｰｶｰが入れない。自転車通行のﾏﾅｰ等 
の啓発を行っていくが、人道橋の整備 
に伴い、花海道も再整備する。その中でﾊﾞﾘ
ｱﾌﾘｰ化と自転車通行が両立できるような方
法を模索する。 
②無人化の不安の声は JR に伝えた。しか 
し、業務の効率化を進めて、都内 30 駅の改 
札で無人化が行われている。無人化後の区 
民の声を JR に伝えていく。 
③具体的な協議は進めていない。きゅりあ 
んを中心に考えていきたい。 
☆①人道橋整備の前に何らかの対応策を求め
ます。②国の駅無人化に伴う安全に関するｶﾞ
ｲﾄﾞﾗｲﾝを遵守するように JR に求めます。③
東大井や東京品川病院方面から来る方は、
ﾃﾞｼﾞﾀﾙ館のｴﾚﾍﾞｰﾀｰを使わせていただくと
いうことが悲願です。 交渉進展を！ 

 
 

◇子どもの視力低下 止まらず 1.0未満過去最高 
視力 1.0 未満の小中高生の割合が「過去最高」を更
新。文科省が 11/28 に公表した 2022 年度の「学校
保健統計調査」（全国調査）で子どもたちの視力が低
下し続けている実態が浮かんだ。スマホやタブレッ
トのような電子機器の長時間使用が影響していると
みられる。【1.0 未満の割合】参考：11/29 朝日新聞 

年度 幼稚園 小学校 中学校 高校 ％ 
1979 16.47 17.91 35.19 53.02 
2022 24.95 37.88 61.23 71.56 

 
  

 

Q：《花海道、大森駅、大井町駅について》 
①花海道の入り口に柵があるが幅が狭く
て、車いすやベビーカー（特に双子用）が
入れなくて散歩などできない。自転車の侵
入を防ぐためとは理解できるが何らかの対
応を、という区民の方の声がある。写真⇒ 

②JR 大森駅北口改札口の無人化。始発～7：
30、９時～18 時、19 時～終電は 11/11
から無人化される。無人化とならない↗ 
 

 
 花海道入口（勝島側） 

 クイズの答え：①～④。⑤学校のオ
ンライン授業（中学生）。⑥一人暮ら
しを数日でもしてみたい（高校生）。 
「家事（料理、洗い物、掃除）をし
てほしい」「静かに勉強できる環境が
ほしい」は全年齢共通。「父子家庭へ
のｻｰﾋﾞｽが不足している」（高校生）。
ｱﾝｹｰﾄ結果の詳細は区 HP に掲載中。 
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